

## Fotowettbewerb – auf der Suche nach Wuppertaler Paradiesflecken im Grünen

In einem Fotowettbewerb werden Wuppertals – und damit auch Ronsdorfs – Paradiesflecken, originelle „Klein-Grün-Projekte“ von Bürgern vor der Haustür, im Vorgarten, in Straße und auf öffentlichen Plätzen, gesucht.

Das kann eine Clematis sein, die wild rankend einen Mast erobert, eine schön bepflanzte Baumscheibe oder einfach eine

begrünte Hauswand. Wichtig ist nur, dass die grünen Flecken eine wohltuende Wirkung für alle im öffentlichen Raum entfalten und so alle Bürger teilhaben lassen.

Der Wettbewerb dauert bis zum 31. Oktober 2019. 1. Foto von einem grünen Paradiesfleck machen. 2. Foto auf der Website [paradiesflecken.de](http://paradiesflecken.de) hochladen, Ort auf der Karte markie-

ren und einen Kommentar zum Bild verfassen. 3. E-Mail-Adresse angeben und sich mit den Nutzungsbedingungen einverstanden erklären.

Im November bewertet eine Jury die eingereichten Paradiesflecken und zeichnet Fotografen und Gärtner – wenn bekannt – aus. Kontakt [paradies@wuppertals-urbane-gaerten.de](mailto:paradies@wuppertals-urbane-gaerten.de).